

# 園だより 12月号

R5.12 おおつちこども園

2023年もラスト12月に突入しました。

「師走」と比喻されるように、「僧侶のような普段落ち着いた人でも、この月は多忙で走り回るようになる」という意味から名付けられたようで、本当にさーさーっと過ぎていく時間の流れの中で、来週に控えている「みんなの発表会」に向けて各チームが今までの積み重ねの総集編として、お家の方々にどう披露するのか「悪戦苦闘」「試行錯誤」「日々是好日」こどもたちと先生たちを見ていると、2回として同じことはなく、毎日毎日が「ドラマ」の様に展開して行き、こどもたちのお話の内容だったり、友だちとのやりとりだったり、小さくても遠くでお兄さんお姉さんがやることをジッと見ていてマネっこしたり。。

とにかくこの12月という1か月は今まで以上に沢山の先生たちの「想い」や、こどもたちの「成長」が見られる月でもあります。

令和2年度からスタートした幼保連携型認定こども園も4年目となりました。「当たり前保育を見直そう」「こどもたちがやってみよう！やりたい！と思うことを実現してあげよう！」と、一切の保育の内容や行事そのものを見直しを少しずつ行い、結果、「保育内容が見えない」とか、「何をやっているのかわからない」と御叱りを受けたこともありました。

けれども、あの頃から「こども自身の意思」を更に尊重し、先生自身が日々の保育をしっかりと「こども真ん中」に置いた結果は、6年の歳月を経てオリオンで羽ばたく時空まで、そして学校へ繋がって行っても、「自分の意思」だけはしっかり持てるこどもたちに育っていると思っています。

この乳幼児期にしか味わえない「遊びからの学び」は、きっと大人になっても経験値として、自分の宝物として残っていきます。

「保育園や幼稚園のこと覚えていない」と、私たちの仕事は忘れられる仕事です。だからこそ！！真摯に向き合い、「今しかできないこと」を充分に実現できる先生たちと織りなす日々が「好日」だと思っています。

「みんな一緒」ではないほうがいい。でも「側にいると安心するね」の仲間たち。。

2023年最終章★★是非楽しみにしててください！！



## 12月～1月初旬の行事予定

16日(土)みんなの発表会 in おおつちこども園

★今年度は巷でのインフルエンザの流行が止まらない状況の中での開催です。

基本的にはチームオリオン全員が揃う様であれば実施致します。

イメージとしては2チームごとに時間差で進行していくことを検討しています。

詳細については改めて週末にお手紙を配布致します。

20日(水)交通安全指導

21日(木)避難訓練

22日(金)12月生まれのお友だちの Specialday(お誕生会)

25日(月)Christmas🎅プチお楽しみ会(こどもたちには🎁でお願いします)

28日(木)御用納め(この日は午後18時までの保育となり延長保育はありません)

29日(金)～1月3日(水)年末年始休み

1月5日(金)もちつき会 and 春の七草を知ってみよう📖の会

6日(土)土曜保育ご利用の方は12月28日までに申請用紙提出願います。

8日🎊成人の日 おやすみです

## おしらせ

★まだまだインフルエンザが流行しています。1度罹患しても2回目同じ型に罹患するケースもあります。引き続き、症状がある場合には様子を見ていただき、早めの対応をお願い致します。手洗い・うがい・消毒もしっかりと行いましょう☆

★チームオリオンは就学に向けて少しずつ「午睡なし」に慣れていきます。早寝早起きの習慣も身に付け、遅くても6時30分までには起床し、21時前には床に就くようにします。

また、「目覚まして1人で起きる」ことも徐々にやっていきましょう。ゲームやYouTubeは決められた曜日、時間で行いません。

## 勤労感謝の日



サツマイモのツルの再利用。とても素敵なりーヌの完成です☆



11月22日、「勤労感謝の日」にちなみ、地域の皆さんにみんなで協力して製作したサツマイモのツルのリースをプレゼントしに出かけました。役場に行くと「町長さんに直接渡せるよ」と教えてくださり町長室へ。。「テレビで観た事ある〜!!」「ホンモノだあ〜!!」こどもたちなりの感想でした(笑)1番感謝の気持ちを伝えたいのは「お父さんとお母さん」と言っていたこどもたちでした★

## 「はじめて」に触れて



0歳児から関わるこの仕事柄、その子ひとりひとりの「はじめて」に立ち会うことが多い。

先日、チームおおぐま2歳児でようやく「土踏まず」の形成がしっかり出来るので、園ではそのタイミングで上履きを用意していただくのですが、も〜〜嬉しくて嬉しくて誰かに見せたい気持ちでワクワク☆☆☆

「ねーねー見て見て❤️ 私のお靴。可愛いでしょ?」と言ったかと思ったら脱いだ👞 どうするんだろう?とジッと待っていたら「見て見てお名前❤️」これまた良く見ると、曲がって貼ってあったり「ここがいいの?」という場所に(笑)

(そうかあ。。。ママがこの子に任せて自分で貼らせてみたんだな)と察知し、この子にとっては「何度も」はじめてを体験させてもらえたんだと嬉しくなりました。お父さんやお母さん、そして先生たちも誰も「曲がって貼ってあるよ。。。なんて言わず、お靴を買ってもらって嬉しい気持ちを大切にしてくれたことに、私もこの気持ちを大切にしていきたいと思います❤️

ひとりひとりの「はじめて」に触れることは本当に幸せなことですし、それが「いつ」なのかも予想出来ないのもまたドキドキワクワクします❤️